

MUNICIPALITE DE LA NEUVEVILLE

Les Infos du Municipal 1^{er} novembre 2024

CREATION D'UNE LIGNE DE BUS ENTRE GLERESSE ET LA NEUVEVILLE A LA MI-DECEMBRE 2024 SUITE A LA FERMETURE DE LA GARE DE GLERESSE PAR LES CFF

Suite aux démarches actives des trois maires, Mme Catherine Frioud Auchin de la Commune de La Neuveville, Mme Catherine Favre Alves de la Commune de Plateau de Diesse et Mme Brigitte Wanzenried de la Commune de Gléresse, soutenues par la députation francophone du canton de Berne ainsi que Mme Nadja Günthör, députée au Grand Conseil du canton de Berne, une ligne de bus reliant les localités de La Neuveville et Gléresse a été mise en place dès le 15 décembre 2024.

Les horaires peuvent, d'ores et déjà, être consultés sur l'application CFF.

VOTRE CONSEIL MUNICIPAL